

## 第31回ゲートボール大会を開催します

第31回ゲートボール大会を開催します。貸出用のスティック等もありますので、初心者の方でも大歓迎です。皆さんの御参加をお待ちしております。

- 開催日時 12月8日(日)
  - ・受付 午前8時30分～
  - ・開会 午前8時50分～
- 会場 新庄愛郷会広場
- 参加資格
  - ・新庄公民館区に在住されている方
  - ・公民館長が特に認めた方
- チーム構成
  - ・チーム単位、または個人で参加可。
  - ・当日、くじ引きでチームを決定します。
- お申込み 11月29日(金) 〆切  
地区の体育委員、または新庄公民館まで
- お問合せ 新庄公民館 (22-1606)



## 第26回ファミリーバドミントン大会を開催しました

10月11日(金)に新庄中学校体育館をお借りし、「第26回ファミリーバドミントン大会」を開催しました。

ほぼ初心者ばかりの大会でしたが、簡単にできるニュースポーツですので、小学生から大人まで一緒になり、楽しんでいただきました。

御参加いただいた選手の皆さん、また、大会の運営に御協力いただいた体育委員の皆さん、ありがとうございました。



- 【大会結果】
- 優勝 おにぎりせんべい(内之浦)
  - 準優勝 まるあクラブ(跡之浦)

## 資源回収について

11月の古紙拠点回収日は、  
13日(水)、27日(水)です。

- 「紙紐」でくくってください。
- 「回収日の朝」に出してください。

「ビン・缶類」につきましては、毎日持込み可能ですが、深夜・早朝の持ち込みは近隣の方への御迷惑となりますので、禁止しています。

皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

### 移動図書館「べんけい号」運行日程

場所	日	時
新庄公民館前	11月1日(金)	15:20～15:50
	12月3日(火)	15:20～15:50

※貸出カードを御持参ください。

田辺市教育委員会 生涯学習課 公民館係  
http://www.city.tanabe.lg.jp/shougai/kouminkan/

新庄公民館サークル  
俳句同好会 習作(神意月)

背中にも一つ付きあり草じらみ  
石たたき前へ前へと招きけり  
坊守の文字の爽やか朱印状  
ひと雨にむらさき零し式部の実  
この年のいつまで続く残暑かな  
佛を仰ぎて窓の十三夜  
弱るまで佛間あけおく月今宵  
小鳥来る佳信一葉伴ひて

中谷悦子  
堀あや子  
森敏純  
山本容子  
山本さざ子  
山中晴美  
浜名美乃恵  
松本武千代

令和6年  
11月  
霜月/NOV

# 新庄公民館 だより

発行：田辺市新庄公民館  
館長：小山裕史 主事：田上拓未  
〒646-0011 田辺市新庄町2031番地の3  
TEL:0739-22-1606 FAX:0739-23-1648  
公民館区内統計情報(令和6年9月末)  
【人口：5,556 世帯数：2,910】

## 第33回ソフトバレーボール大会を開催します

毎年恒例のソフトバレーボール大会も今年で33回目を迎えます。上位入賞には賞品も用意しておりますので、奮って御参加ください。

- 開催日時 12月1日(日)
  - ・受付 午前8時30分～8時50分
  - ・開会 午前8時50分～
- 会場 新庄中学校体育館
- 参加資格
  - ・新庄公民館区に在住されている方
  - ・公民館長が特に認めた方
  - ・中学生は保護者同伴(小学生以下は参加不可)
- チーム構成
  - ・各町内会単位でチームを構成すること。
  - ・1チーム6名以内で構成し、試合中の男子の参加は2名以内、かつ、高校生の参加も1名以内とする。
- お申込み 11月26日(火) 〆切  
地区の体育委員、または新庄公民館まで
- お問合せ 新庄公民館 (22-1606)



### 練習会のお知らせ

日程：11月20日(水)、11月26日(火)  
時間：午後7時30分～午後9時頃  
会場：新庄中学校体育館



## 第40回新庄公民館「秋の文化祭 発表の部」を開催します

「秋の文化祭 発表の部」の開催が近づいてきました。サークルの皆さんの日頃の成果を発表していただきたいと思ひます。また、今年からより多くの方が来場しやすいよう、開催時間を日中に変更しています。大勢の皆さんの御来場をお待ちしております。

- 開催日時 11月16日(土)
  - ・開場 午後1時30分～
  - ・発表 午後2時～午後4時(予定)
- 会場 新庄公民館 1階 大集会室
- その他 事前申込等は不要です。
- お問合せ 新庄公民館 (22-1606)

### 出演

大正琴 新庄ダンス  
太極拳 箏サークル  
二胡姫 新庄楽踊会  
新庄杜氏唄保存会(予定)



## 新庄中学校から

### ○生徒会 後期役員決定

生徒会の後期役員が決定しました。  
 会長・・・濱本美来  
 副会長・・・木下由翔、山崎颯斗  
 書記・・・池田優愛  
 会計・・・芋谷颯太

#### (本部役員の抱負です)

私が、生徒会本部役員で頑張りたいことは、生徒みんなが学校に来るのが楽しいと思えるような明るく、安心できる学校にしたいです。なぜかという、全国の中学校では、いじめや個人の理由などで、学校に行きたいのに行けないという状況が続いています。なので、新庄中学校では、このようなことが起きないように、私が生徒会本部役員になった今、生徒みんなが学校に来るのが楽しいと思えるような明るく、安心できる学校作りをがんばりたいです。( 濱本美来 )

僕は、みんなが笑顔で楽しく過ごせる学校にするために、学年関係なく交流する機会を増やしていけるようにしていきたいと思っています。他にも、楽しいと思ってもらえるような興味がわく放送をしていきたいです。そのために、みんなの意見を積極的に聞き、行動に移すことができるよう頑張っていきたいです。副会長として、一生懸命頑張っていくので、よろしくお願ひします。( 木下由翔 )

僕が、生徒会本部役員として頑張りたいことは、これまでの生徒会の人たちのようにレクリエーションを開き、他学年との交流の場を作ったり、真剣に一人ひとりの話に耳を傾けて、すぐさま行動に移せるようにしていくことです。また、他の人からの意見を待つだけではなく、自分から積極的に行動していきたいです。そして、この中学校をよりよいものにしていきます。( 山崎颯斗 )

私は、生徒会本部役員になって生徒のみなさんが生徒会に親しみを持ってもらえるようにしたいです。なぜなら、「生徒会って何するんやろう。」と言っている生徒を見たり、後期の生徒会に立候補した人が定員の5人しかなくて、私は、生徒のみなさんが生徒会に対して、近づきたい存在なのではないかと思ったからです。そのために、生徒のみなさんにアンケートを取ったり、本部役員で新しいことをしたりして、生徒のみなさんが生徒会に親しみを持ってもらえるようにしたいです。( 池田優愛 )

僕が生徒会本部役員として頑張りたいことは、朝の挨拶運動で大きな声でみんなに挨拶をすることです。そのために朝早く学校に来て、みんなに朝から元気になってもらえるような挨拶をしたいです。他には、生徒会本部としてみんなの意見を取り入れ、より良い学校にしていきたいために積極的にがんばっていききたいです。( 芋谷颯太 )

### ○3年生修学旅行

令和6年10月9日(水)～11日(金)の期間、南紀白浜空港発着で、東京方面に行ってきました。

#### ◇主な旅程

9日(水) お台場、そなエリア  
 劇団四季「ライオンキング」  
 10日(木) 国会、原宿、TDL  
 11日(金) 上野、浅草寺(仲見世)  
 スカイツリー



### ○2年生職場体験

令和6年10月9日(水)～11日(金)、2年生は、下記17か所の事業所に分かれ実施しました。各事業所の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

#### ◇御協力いただいた事業所

TSUTAYA、新庄食堂、アドベンチャーワールド、真寿苑、京都大学水族館、コメダ珈琲、グルメシティ新庄店、新庄漁業協同組合、ステーキ・テキサス、田辺海上保安部、トマト&オニオン、カフェ・マイユ、シオン幼稚園、マクドナルド・マクドカフェ、ミスタードーナツ、わんぱく保育園、花つぼみ

### ○11月の主な行事予定

1日(金) 通学指導  
 3日(日) 文化の日  
 4日(月) 振替休日  
 11日(月) 学校開放週間  
 ～17日(日)  
 17日(日) 文化発表会  
 18日(月) 郡市音楽祭(3年生出場)  
 19日(火) 振替休業日  
 23日(土) 勤労感謝の日  
 29日(金) 期末テスト  
 ～12月3日(火)

小学校の様子は、各校区で配布される

『藻の花』 新庄小学校発行  
 『新二小だより』新庄第二小学校発行

を御覧ください。

未来へつながる道 田辺市

## わんぱく保育所便り

最高の秋晴れの下、10月12日に運動会を行いました。お家の人が大勢応援に来てくれて、子どもたちもドキドキワクワクしている様子でした。いざ本番では、緊張していつもどおりにできなかった子もいましたが、それでも最後まで頑張り、「できたよ!」の笑顔が輝いていました。ぽぷら組(年長)の子どもたちにとっては最後の運動会。みんなが応援してくれている中、日々積み重ねてきた力をしっかり発揮することができました。一輪車では、8の字に漕いだり風車やアーチくぐりをしたり、最後には11名全員で手を繋いで漕ぎ、園庭の端から端までを往復することにも大成功!ひとりはみんなのために、みんなはひとりのために全力を尽くせた喜びの大きさが、終わった後、飛び跳ねながらハイタッチを交わし合う子どもたちの笑顔から伝わってきました。



15日には、裏山と園庭前の畑でさつまいも堀りもしました。土の中からお芋を見つけると、「あったー!」と嬉しそうな声上がり、掘り出したお芋を友達と見せ合ったりしてとても楽しそうでした。日中もやっと涼しくなってきました。散歩や裏山などでたくさん秋に触れながら、子どもたちが存分に外遊びを楽しめるようにしていきたいと思っています。

15日には、裏山と園庭前の畑でさつまいも堀りもしました。土の中からお芋を見つけると、「あったー!」と嬉しそうな声上がり、掘り出したお芋を友達と見せ合ったりしてとても楽しそうでした。

## わんぱく学童保育所通信

2学期も折り返しの時を迎えました。学習も少しずつ難しくなっていますが、それぞれ頑張っていて取り組んでいます。

最近、ようやく涼しく過ごしやすくなってきていたので、子どもたちは宿題が終わると園庭へ飛び出して元気に遊んでいます。これから日が短くなってきますが、できるだけ外遊びがたくさんできるよう、暗くなるまでの時間を上手に使っていききたいと思います。

## NUKU森の丘こども園です!

### 【運動会がんばったよ!】

10月19日は運動会でした。乳児クラス(0, 1, 2歳)では、先生が日頃の子どもの好きな遊び、興味のあるものを分かり、そこから競技やダンスを考え、楽しんで参加できるように工夫してきました。

幼児クラス(3, 4, 5歳)ではみんなで内容を話し合い、決めたり作ったりする過程を大切にしています。虫の好きな子どもが多く、今年は競技の中に虫が登場する場面も多かったです。

ひかり組(年長)は憧れのバルーンに挑戦。最初はなかなか息(心)が合わず、大丈夫かな...?しかし練習を重ねることで子どもたちにも少しずつ変化が...。「心を合わすってどういうこと?」と話し合う姿。なかなか練習に参加できない友達に、「一緒にやろう。楽しいで。」と手を伸ばし誘いに行く姿。次第に上手になり「がんばったらできたなあ!」と喜ぶ姿。心を合わす、ということが言葉だけの理解ではなく、体験を通しての理解につながり、うれしい取り組みでした。



当日は、体をいっぱい動かして楽しもう!おうちの人と一緒にうれしいね。そんな思いでみんなよく頑張りました。なかには、かけっこで負けて悔しさをにじませた子どももいます。そんな思いも宝物。全てがこれからの成長につながっていくと信じています。お客様のたくさん応援、拍手も宝物です。

### 【11月の行事】

6日(水) 子ども遠足  
 8日(金) 英語(3歳・4歳・5歳)  
 13日(水) 体操教室(4歳・5歳)  
 21日(木) 茶道(5歳)  
 22日(金) 総合避難訓練  
 26日(火) 保育参観(2歳・4歳)  
 27日(水) 保育参観(3歳・5歳)  
 29日(金) 保育参観(0歳・1歳)